
8 Pièces

205 m²

Réf. RBV49

1 250 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Le  groupe  familial  berti  and  sons  vous  propose  à  la  vente  sur  les

hauteurs  de  mandelieu  cette  villa  5  chambres  de  206m²  avec  une

sublime vue mer. Villa sur deux niveaux, avec deux accès voiture portail

pour  chaque  niveau,  idéal  pour  un  projet  familial.  Au  niveau  supérieur

on y retrouve un beau double séjour,  avec cuisine et arrière cuisine, 2

chambres et deux salles d'eau/bains, accès sur une belle terrasse avec

vue mer. Au niveau inférieur, 2 chambres avec 2 salles d'eau/bains, une

chambre  cabine,  un  accès  au  garage  avec  salle  de  cinéma,  belle

terrasse et l'accès à la piscine. Villa coup de ...

The  berti  and  sons  group  offers  for  sale  on  the  heights  of  mandelieu  this

5-bedroom villa of  206sqm with a sublime sea view. Villa on two levels,  with two

gated  car  accesses  for  each  level,  ideal  for  a  family  project.  On  the  upper  level

there  is  a  beautiful  double  living  room,  with  kitchen and utility  room,  2 bedrooms

and two shower rooms/bathrooms, access to a beautiful terrace with sea view. On

the  lower  level,  2  bedrooms  with  2  shower  rooms/bathrooms,  a  cabin  bedroom,

access  to  the  garage  with  cinema  room,  beautiful  terrace  and  access  to  the

swimming pool. Favorite villa! Contact us for ...

BERTI AND SONS 

40 AVENUE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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